



MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO AGUAS CALIENTES
DEPARTAMENTO DE SACATEPÉQUEZ, GUATEMALA.
San Antonio Aguas Calientes, 18 de octubre, 2012.

SEÑORES
RICHARD HUBER Y
LUISA FERNANDA NEIRA
ORGANIZACIÓN DE ESTADOS AMERICANOS
-OEA-

Respetables señores OEA:

Por este medio se emite un cordial saludo en nombre del Consejo Municipal de San Antonio Aguas Calientes, deseando éxitos y bendiciones en su labor realizada.

La Corporación Municipal está sumamente interesada en brindar apoyo a las iniciativas enfocadas a la prevención y gestión de riesgo del municipio. Ya que constantemente se presentan amenazas ante desastres naturales, tales como torrenciales lluvias, deforestaciones e incendios forestales, lo que pone en riesgo a la población del municipio.

Por lo que se emite la presente carta de aval como respaldo para la gestión del proyecto titulado: *“Creando una Cultura de Prevención de Desastres desde la Visión del Pueblo Maya del Altiplano Central de Guatemala”*, que está realizando la Asociación SOTZ’IL ante su organización.

Esperando contar con su apoyo a la iniciativa en beneficio de la población de San Antonio Aguas Calientes.

Atentamente,

Juntos hacia el desarrollo


MAYNOR ARIEL LÓPEZ
ALCALDE MUNICIPAL
SAN ANTONIO AGUAS CALIENTES



Dr. Mynor Ariel López Hernández
Administración 2012 - 2016



Municipalidad de Patzún

Chimaltenango, Guatemala, C.A.

3ra. Calle 5 - 2ª zona 01.

Telefonos: (502) 7839 - 8684 * 7839 - 8685

Página Web: www.patzun.gob.gt

Patzún, 18 de octubre, 2012.

SEÑORES
RICHARD HUBER Y
LUISA FERNANDA NEIRA
ORGANIZACIÓN DE ESTADOS AMERICANOS
-OEA-

Estimados Señores OEA:

Por este medio les enviamos un cordial saludo en nombre de nuestro pueblo de Patzún, deseándoles éxitos en sus labores.

En Patzún existen comunidades que han sufrido graves problemas debido a deslaves y derrumbes acaecidas debido a las tormentas tropicales, las mismas aun se encuentran en condiciones nefastas pues la ayuda no ha sido suficiente para reponer principalmente las barreras físicas y recuperar los suelos y bosques perdidos, que de alguna manera los protege de tales amenazas. Por lo cual las estrategias para la prevención y gestión del riesgo creemos es sumamente importante para nuestro municipio y sus comunidades.

Ante esto hacemos la presentación de una carta de aval como respaldo para la gestión del proyecto titulado: "*Creando una Cultura de Prevención de Desastres desde la Visión del Pueblo Maya del Altiplano Central de Guatemala*", que está realizando la Asociación SOTZ'IL ante su organización. Con esto creemos se irán creando las condiciones de prevención y resiliencia ante los desastres naturales de los que somos afectados.

Quedando a la espera de su respuesta favorable.

Atentamente,


MARDOQUEO CANCA
ALCALDE MUNICIPAL
PATZÚN



¡¡Servirles a todos.... es nuestro compromiso!!
Administración, 2012 - 2016.